



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 12.1.2018

Die Rot-Weißen Husaren feierten einen gelungenen Regimentsball



Am Tag der diesjährigen Prinzenproklamation stand für die Südernacher am Abend der Regimentsball an. In neuer Lokalität trafen sich die Husaren. Im sehr gut besuchten Schützenhof bedankte sich Kommandeur Carsten Meyer zu Anfang bei Inhaberin Rosanna Butz für ihre Bereitschaft, ihr Lokal zur Verfügung zu stellen und ihren wohlverdienten Urlaub zu

unterbrechen. Neben vielen Mitgliedern konnte er besonders die Ehrenkommandeure Friedhelm Bodemann und Manfred Schmid begrüßen. Ein besonderes Jubiläum konnte verkündet werden: Die „Weckenbläser“ feiern dieses Jahr ihr 60 jähriges Bestehen und sind im Rosenmontagszug an ihren rot-weißen Zipfel mützen zu erkennen. Eigens für diesen Anlass wurde ein Sonderorden geschaffen, den Kommandeur Carsten Meyer stolz präsentieren konnte. Tradition ist es, auf dem Regimentsball einige verdiente Husaren mit Orden zu ehren und verschiedene Mitglieder in neue Ränge zu befördern. Auch wurden an diesem Abend zwei neue Marketenderinnen offiziell in ihr Amt berufen. Tanja Thiel und Mareike Müller werden in Zukunft für das Wohl des Korps bei den Umzügen zuständig sein. Als Höhepunkt stand natürlich der Besuch des frisch proklamierten Andernacher Prinzenpaares auf dem Programm. Unter riesigem Beifall und unzähligen Alaaf Rufen zog seine Tollität Prinz Thomas I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Bettina I. nebst Hofstaat in Begleitung des Festausschusses in die närrische Narrhalla ein. Die Husaren bedankten sich bei der närrischen Reisegesellschaft mit Geschenken. Festausschuß und Hofstaat ließen es sich nicht nehmen auch ihrerseits verdiente Husaren mit ihren diesjährigen Orden zu bedenken. Die Spannung stieg nochmals, als Festausschußpräsident Lutz Schnitzendöbel einige Urkunden hervorholte und diese dem gespannten Publikum vorlas. Gab es schon riesigen Beifall als Tanja Thiel (unsere Pü) in diesem Jahr das Festausschusskreuz verliehen bekam, kannte die Welle der Begeisterung keine Grenzen mehr, als Herry Bersch mit der Spange des Festausschusses geehrt wurde. Diese Ehre wurde auch der neuen Schatzmeisterin des Vereins, Monika Hochgeschurz zu teil. Ganz still im vollbesetzten Saal wurde es allerdings nochmal, als Lutz Schnitzendöbel eine weitere Laudatio zu verlesen begann. Er beschrieb mit vielen Worten einen Menschen des Vereins der seit fast 50



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Jahren in den verschiedensten Positionen und mit unzähligen Aufgaben immer selbstlos für den Verein und den Andernacher Karneval zur Verfügung stand und steht. Frenetischer Beifall entstand, als der Präsident des Festausschusses „Frau Patrizia Krüg“ mit dem „Großen Verdienstorden des Festausschusses“ für die vielen Jahre ihres Engagements besonders ehrte. Im Anschluss wurde noch einige Zeit mit Prinz und Hofstaat gefeiert, ehe das Ende der Veranstaltung nahte.

